

La reserva de la biosfera activa iniciativas de ahorro energético en cuatro concellos

La Xunta otorgó una subvención de 270.000 euros hasta 2009 para el área

● Los cuatro concellos integrados en la reserva de la biosfera ourensana recibirán hasta 2009 270.000 euros de la Xunta para la planificación de actuaciones de ahorro energético, programas de reciclaje o la creación de un sistema informático geográfico. Rairiz de Veiga, Vilar de Santos, A Bola y Allariz planifican un programa de señalización de los principales espacios de la reserva, cuyo presidente será Francisco García Suárez.

XINZO • IR

La reserva de la biosfera ourensana recibió, casi dos años después de su reconocimiento por parte de la Unesco, los primeros fondos para planificar actuaciones de respeto y promoción de los recursos naturales. El Consello de la Xunta otorgó hasta 2009 una ayuda de más de 270.000 euros a la asociación formada por los concellos de Rairiz, Vilar de Santos, Allariz y A Bola para diferentes iniciativas.

Entre estos proyectos se incluyen iniciativas de ahorro ener-

gético (con sistemas de optimización de luz pública o compra de vehículos "ecológicos"), propuestas para reciclaje de residuos, cursos de formación para técnicos municipales o la creación de un SIX, un sistema informático que recogerá los datos (incluyendo infraestructuras y dotaciones públicas) y la ubicación de cada parroquia y núcleos de la reserva. Otras propuestas serán la eliminación de mimosas (una especie arbórea muy dañina para el ecosistema) en el municipio de Allariz.

El coordinador de la reserva

y edil de Medio Ambiente de Allariz, Bernardo Varela, expuso que "poder contar con estes fondos ata 2009 é unha boa nova. Agora esperamos outras financiación de entidades como a Fundación da Biodiversidade. Tamén esperamos firmar en breve un convenio coa Consellería de Medio Ambiente para a sinalización dos principais espazos da reserva".

Presidente

Los cuatro concellos que integran la reserva constituyeron el órgano directivo del espacio, siendo nombrado presidente del área reconocida por la Unesco el alcalde de Allariz, Francisco García. La reserva de la biosfera ourensana ocupa una superficie de más de 20.000 hectáreas.



El "carballo da Rocha", enclavado en la reserva de la biosfera.